

Héol fait planer l'esprit végétal sur le château d'eau de Montours



Rémi Binois, vice-président au Syndicat des eaux ; Gaëtan Fouquet, conseiller communal ; Aymar de Gouvion Saint-Cyr, Héol et Jean Malapert. | Photo : Ouest-France

À Montours, il n'a pas pris de la hauteur, mais de la couleur. Une fresque orne désormais le château d'eau de Montours, Les Portes du Coglais.

Dans le cadre de la réhabilitation de ses réservoirs, le Syndicat des eaux du Coglais propose aux communes la réalisation d'une fresque, mettant à leur disposition les infrastructures techniques de ses ouvriers spécialisés.

Le Syndicat se charge de la remise en bon état de l'ouvrage et de sa peinture de base. Le choix de l'artiste et de l'œuvre revient à la commune ; le Syndicat apporte un soutien financier à sa réalisation.

Un graffeur reconnu

Dans son cahier des charges, la commune de Montours, Les Portes du Coglais, près de Fougères, souhaitait un esprit végétal, une bonne intégration dans l'espace, sans oublier un côté ludique puisque le château d'eau jouxte l'école.

Le projet d'Héol, artiste graffeur du pays de Rennes, a été retenu. C'est comme une photo géante d'une coccinelle sur une tige, à la rosée du matin.

